



## INE rechaza petición de organización “Que Siga la Democracia” de instalar sus propias casillas

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) rechazó la petición de la organización “Que Siga la Democracia” de instalar sus propias casillas para la consulta de revocación de mandato.

Esta organización encabezada por la excandidata de Morena, Gabriela Jiménez, solicitó que, debido al incumplimiento de instalar las mismas casillas que en una elección federal, colocar solicitar sus propias casillas.

<https://politico.mx/ine-rechaza-peticion-de-organizacion-que-siga-la-democracia-de-instalar-sus-propias-casillas>